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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Feurstein, Hagspiel, BleVtk 
und Genossen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Zustände in den Kasernen des Bundesheeres 

in Vorarlberg 

In der Sendung Ö-Bild am Sonntag vom 23. Oktober 1977 
wurden die Zustände in den Kasernen Bregenz und 

Lochau, insbesondere in sanitärer Hinsicht, als 

katastrophal dargestellt. Auch von denVerantwort

lichen des Bundesheeres wurden die Verhältnisse 

als untragbar bezeichnet. 

Die unterzeichneten Abgeordneten haben bereits 

am 6. Oktober 1977 an den Bundesminister für 

Landesverteidigung eine diesbezügliche Anfrage 

(Nr. 1388/J) gerichtp.t. Auf Grund der nunmehr be

kannt gewordenen Zustände richten die unter

zeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für , 

Landesverteidigung folgende zusätzliche 

Anfrage: 

1} Sind Ihnen die Verhältnisse in den Kasernen 

Bregenz und 'Lochau, wie sie in der Sendung 

des ORF dargestellt wurden, bekannt, 

wenn ja, seit wann ? 

2} Warum haben Sie bisher über die Angebote des 

Landes Vorarlberg über die Sanierung der Kasernen 

durch den Bau.e~ner neuen Kaserne nicht ent

schieden ? 
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3) Planen Sie irgendwelche Erleichterungen :für 

Präsenzdiener, die auf' Grund des derzeitigen 

UnterkUn:ftemangels ihre Wehrpflicht in anderen 

Bundesländern erfüllen müssen ? 
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